



PASIÓN POR EDUCAR



**Universidad Del Sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana**

Tema: Resumen “Carta de esculapio a su hijo”

**Nombre del alumno: Alex Peña
Xochitiotzi**

Grupo: “B”

Grado: Segundo semestre

Materia: Fisiología

**Nombre del profesor: Daniel López
Castro**

Valores y principios éticos

La lectura dice que es la aspiración de un alma generosa pero hoy en día los médicos no son del todo generosos ya que algunos como tal son todo lo contrario que lo que buscan es el estatus social en una sociedad capitalista dejándose llevar únicamente por el dinero haciendo a un lado la situación y vida del paciente mirándolos solo como números y ganancias, un medico debe ser tratado por igual ante la sociedad, como cualquier persona, no se debe de sobrevalorar ya que ninguno de nosotros esta cerca de ser perfectos la gente de recursos escasos no tiene por que acudir solo de urgencias a un hospital, clínica o consultorio hasta que sea de urgencias, hoy en día ha programas de salud social que es obligación de parte del proveedor de salud orientar a la población a una vida mas sana para esta misma, tampoco la persona que esta llena de excesos en su vida y tenga que resolver dicha consecuencia a lo largo de tiempo ya que hay otro punto muy importante que hay que añadir y es el concientizar a la población alta, media y baja de su salud portándonos de una manera mas equitativa, es algo que las y los médicos de hoy en día no están tan interesados en la población, a veces hay que dejar claramente que no todas las personas son buenas, ni todas son malas, y trataremos con maleantes, asesinos, drogadictos y de todo el tipo de personas que se dediquen a perjudicar a la sociedad pero nosotros debemos darles un trato igualitario ya que es nuestra responsabilidad su salud y es cuestión de principios, la o el medico no debe de ser juzgado por sus pertenencias materiales sino por su enriquecida base de conocimientos que adquirió y los implementa con sus pacientes, es natural que al ser un trabajador de la salud su presentación debe de ser limpia y aseada, ya que como tal es la presentación del medico al paciente para generar un entorno de confort para el paciente y así atender sus inquietudes, a esto se le acompaña a respetar al paciente por sus diferentes formas de pensar tanto de manera política, moral y religiosa, en veces la mayor parte de la gente dedicada a esta parte que es la salud, busca el reconocimiento de la gente, busca lo antes ya mencionado que es el estatus pero lamentablemente no siempre será de esa manera, no todo el tiempo nos agradecerán, no debemos de mirar con incomodidad o desagrado a los olores, características que se ven nauseabundas y aspectos para muchos poco atractivos ya que en eso no se centra nuestra labor sino en el ser serviciales y tener el fin de cuidar la salud de la población